

## Bezirksklasse

TTG Stühlingen-Weizen : TV Neustadt  
Samstag, 12.11.2022, 14:00 Uhr

## Winterhalder in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des TV Neustadt in der Bezirksklasse gegen die TTG Stühlingen-Weizen durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 4 Stunden und wurde vorwiegend durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Kirmair und Winterhalder errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 2. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Rösch / Rösch konnten im Spiel gegen Kirmair / Kirmair einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Hertenstein / Frey ihren Gegnern Kraus / Kaiser letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Schwarz und Munz bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Winterhalder und Kaiser von Beginn an. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für sein Team holte wiederum Christopher Rösch beim 11:9, 11:8, 11:5 gegen Martin Kaiser. Nicht einen Satzgewinn überließ Peter Hertenstein seinem Gegner Matthias Kraus beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Alexander Rösch das Spiel mit 1:3 gegen Joel Winterhalder abgab und eine Niederlage kassierte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dieter Schwarz eine Niederlage in vier Sätzen gegen Alexander Kirmair kassierte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Andreas Frey seinem Gegner Leandro Kirmair letztlich beim 7:11, 12:14, 11:5, 3:11 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Kaum Chancen hatte daraufhin Jochen Munz beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Manfred Kaiser. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler der TTG Stühlingen-Weizen und des TV Neustadt in die Box. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dagegen Christopher Rösch bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Matthias Kraus und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich enger eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Kaum Chancen hatte derweil Peter Hertenstein beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Martin Kaiser, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alexander Kirmair wurden Alexander Rösch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 4:8. Den Sieg von Joel Winterhalder konnte Dieter Schwarz im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der 9:4-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis wird die TTG Stühlingen-Weizen am 12.11.2022 gegen den TTC Unterkirnach versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 19.11.2022 gegen den TTC Schonach mitnehmen.

### Statistik:

#### TTG Stühlingen-Weizen

Doppel: Rösch / Rösch 1:0, Hertenstein / Frey 0:1, Schwarz / Munz 0:1

---

Einzel: C. Rösch 2:0, P. Hertenstein 1:1, A. Rösch 0:2, D. Schwarz 0:2, A. Frey 0:1, J. Munz 0:1

**TV Neustadt**

Doppel: Kraus / Kaiser 1:0, Kirmair / Kirmair 0:1, Winterhalder / Kaiser 1:0

Einzel: M. Kraus 0:2, M. Kaiser 1:1, A. Kirmair 2:0, J. Winterhalder 2:0, M. Kaiser 1:0, L. Kirmair 1:0